

垂水一心

編集：垂水中央中PTA広報文化部 発行：垂水中央中学校PTA



スローガン

掴み取れ、未来へ繋ぐ熱い青春を！
～300の炎が今、燃え上がる～

第13回 体育大会



競技の部

優勝

青組

応援の部

優勝

白組

最後の体育大会

実行委員長 中濱 海音

最初、まとまりがなく成功できるか不安でしたが、体育大会が近づくとつれてまとまっていき成功することができました。

始まる前の声かけや整列がなかなかうまくいかず、悩んだこともありましたが、担当の先生と話し合いました。本番は練習の時がうそみたいに綺麗にでき、最後まで諦めずに頑張つてよかったと思いました。

体育大会が成功できたのもみんなが協力してくれたからです。ありがとうございました。

体育大会の思い出

赤組団長 市木 翔

僕は、中学校生活最後の体育大会を自分を中心となつてみんなをまとめたと思ったので、団長を希望しました。

夏休み中の練習は、家庭の事情や習い事でなかなかうまく進まず、全体をまとめることの難しさを知りました。前日の演舞の練習もそろわず本番は心配でしたが、当日はみんな良く踊ってくれました。でも自分はミスをしてしまったので申し訳ない気持ちになりました。団長としてうまくまとめることはできなかったけど、赤団のみんなのおかげで成功することができたと思います。みなさん本当にありがとうございました。

体育大会を終えて

白組団長 岩元 壮馬

僕は中学校生活最後の体育大会を応援団長としてとても思い出深いものにすることができました。

白組応援団は元気がいっぱい接しやすくメリハリのある人たちがかりで上達も速く、練習を順調に進めることができました。だからこそ絶対に優勝して白組全員で喜びを分かち合いたいと思つていたので応援の部で優勝したことは僕にとつて今までにないほどの喜びでした。本当に良い経験ができ体育大会に感謝の気持ちで一杯です。

応援団長として頑張ったこと

青組団長 木場 伶音春

ぼくが応援団長に立候補した理由は、昨年応援団をした時、応援団をしていた先輩がとてもかっこよかったからです。次に応援団長になつて特に頑張ったことは、体調を崩してしまつてみんなと練習ができなかったけど家で練習をして踊れるようになったことです。その間に、みんなを引っ張つてくれた応援団のみんなに感謝したいです。最後には、くいなく大成功で終わることができて良かったです。最高の体育祭になりました。



3年劇

午後の部
舞台発表



創作部展示

『一人一人が主人公』

文化祭

届けよう感動を

つなげよう未来



グランプリ 2年3組

午前の部
合唱コンクール

グランプリ 2年3組
最優秀賞 1年3組・3年2組



- *最優秀指揮者賞*
- 1年1組 村下綾乃
- 2年3組 下園祐太
- 3年3組 甲崎離澄
- *最優秀伴奏者賞*
- 1年2組 黒木綾夏
- 2年2組 迫田杏美
- 3年2組 前田璃子



3年弁論



2年展示



1年展示



2年展示

吹奏楽部
耀響2022



合唱コンクールグランプリ
二年三組 下園 祐太
グランプリを取った二年三組です。僕は最初は最初から上手ではありませんでした。自分が練習の最後に「グランプリを取るぞー」と声をかけるようになってからどんどん上達していききました。上手になるために大事なことはみんなの気持ちを一につにすることだと思いました。この二年三組で毎日練習をしてきてみんなの仲がだんだん深まっていくのを感じました。失敗することもあったけれどこのメンバーでグランプリをとれてよかったです。

最優秀賞



3年2組



1年3組

一年三組 前田 陽菜
私達一年三組は、どのクラスよりも発声練習や強弱のばす音などにこだわって来ました。最後の最後までこだわりぬいた歌声は聴いてくれた全ての皆様の心に届いたと思います。自由曲の「Trust!」は信頼という意味で、心を前に押しつけてくれるような歌詞が魅力的な曲です。この曲を歌う度に私達も励まされ、こうして最優秀賞を受賞することが出来ました。今までの頑張りが形となって分かり、とてもうれしく思います。



ESS 英語朗読

文化部長
三年二組 前田 璃子
私達三年二組は、始めは面倒臭がる人や歌詞を覚えられていない人が多く、不安も大きかったですが、徐々にまとまっていきました。自由曲の深く、考えさせられる歌詞を会場の皆様に届けるために歌い方を工夫し、一人一人が歌詞の意味と向き合うことができたと思います。グランプリを取る事ができず、悔しい気持ちも正直ありますが、三年生の最優秀賞を受賞することができてとてもうれしいです。

実行委員長
三年一組 藤迫 涼

僕は、文化祭実行委員長として文化祭を成功させるために皆さんの準備を重ねてきました。その中でもエンディングの作成では全校生徒の合唱の練習風景や製作風景の写真を編集することが、とても大変でした。当日は、各クラスの合唱や舞台発表、さらに生徒の鑑賞態度がとても素晴らしく、先生方や会館の方の協力もあって思いに出に残るような最高の文化祭にすることができました。



総合的な 学習の時間

ふるさと 垂水 から

福祉災害学習

一年一組 宮田 一太郎

僕たち一年生は、認知症サポーター養成講座を受けました。その中で、認知症の人たちに対する対応など、学ぶことができました。僕は、これから認知症の方など困っている人がいたら、助けられるような人になりたいです。

また、防災学習では、グループ学習で避難の仕方を学びました。この二つの経験を生かして、将来につなげていきたいです。



漁業体験学習

二年二組 橋元 侃太郎

僕は、漁業体験学習を通して、漁師さんたちが一生懸命働いている姿が一番印象的でした。また、大きく育った魚が僕たちの手に届くまでに、たくさんの手間や時間がかかっていることが分かりました。なのでこれからは、垂水のカンパチやブリを誇りに思い、ただ「おいしい」だけではなく「感謝」の気持ちを持って食べようと思います。



史跡めぐりで学んだ事

三年三組 池畑 雅

九月二十七日に垂水史跡巡りがありました。垂水市に住んでいる私達でも、知らない場所がたくさんありました。お長屋や海潟公園など何回も行ったり見たりしていても、ガイドさんの話を聞いて、知っていたつもりでも知らないことがたくさんあり、史跡巡りのある意味を改めて感じました。自分達の住んでいる町だからこそ、歴史を受け継ぐ必要があると思いました。



奉仕作業のお知らせ

環境整備部長 俣江美香

8月27日(土)、第一回奉仕作業を行いました。全PTA会員対象としたもので、朝早い時間からたくさんの保護者・生徒にご参加いただきました。ありがとうございます。第2回奉仕作業を2月19日(日)に行います。1回目の奉仕作業に参加できなかったPTA会員・生徒、各学級の環境整備部員が対象です。卒業式に向けて、室内での作業になります。ご協力をよろしくお願いいたします。



編集後記

一学期は、一年生

広報文化部で新聞作りをしました。

みなさん慣れないなか先生の協力と行事の多さに助けられ、無事完成しました。

原稿をお願いした皆様御協力ありがとうございました。

二学期の思い出を家族で語る良い機会になればと思います。

